

## 何がでるかな~?『素材遊び』



色々な物に興味も広がり言葉も増えてきたりす組さん!プロック遊びでは車や剣を作ってヒーローになりきり遊びをする子も♡友達との関わりも増えごっご遊びも盛んになってきました。そんなりすさんに今回は、いろいろな "物" が入った紙袋をプレゼント!! 紙袋をみんなに見せ「何がはいっているのかなあ~?」と興味をそそる所からスタート!! 「何はいっているのかな、、、」と興味深々で目がキラキラしているりす組さんです。

今回は、**紙コップ、洗濯ばさみ、緩衝材**(♡型) を入れてみました!!



**何かな~??** わ**くわく**(\*<sup>ˆ</sup>▽ˆ\*)♡

○やかわいいものが好きな K ちゃん。
○型の緩衝材を見つけると「かわいい~
○○」と感動していました♪
それを聞いて私たちも「かわいい~○」
黄色い声がたくさんでました○(笑)



洗濯ばさみを見 つけた Y くんは 紙袋に付けて遊 んでいます! とっても真剣な 表情です(´▽`)/





紙コップに緩衝材をつめ「アイス」に見立てて遊んでいた H < ん。洗濯ばさみをスプーンにしてあむあむ食べる真似をしていました★「おいしー!」の表情もさごく可愛いです♡

紙袋の中からいろいろな素材が出てくる体験をしたりす組さん。 みんなに一人ひとつプレゼントしたことで、自分だけの"物"だ~! ととっても嬉しそうでした(\*´▽^\*)♡紙袋に顔をいれ見える様子を 楽しむ子や、保育者と一緒に紙袋の中に向かって「あ~!!」と声を 入れ楽しんだり♡

一番多かったのは、紙コップに緩衝材をつめアイスに見立てたごっ こ遊びが人気でした。H くんのように洗濯ばさみをスプーンに見立 てて食べる真似っこや、洗濯ばさみを紙袋にひたすらつける子など その子によって遊び方は様々でした。子ども達の、「なんだろう?」 →「やってみよう!」→「たのしい!」という経験が身の回りの事の意 欲へとつながっていくんですね(\*`▽`) A ちゃんは紙コップに入れた緩衝材をもう一つの紙コップに慎重に移し替えています! こぼれないようにね~!

